

IL NE VEUT PAS OBÉIR.

B IEN des mères se plaignent de la désobéissance de leurs enfants. Au moindre reproche qu'on leur adresse, elles répondent invariablement :

Que voulez-vous, il est dur, il ne veut pas m'écouter, il ne veut pas obéir !

Examinez-vous et vous verrez que c'est presque toujours de votre faute. Il ne veut pas obéir parce que vous l'avez laissé faire tout ce qui lui traversait l'imagination et cela à sa guise et comme il l'entendait. Vous l'avez laissé crier, pleurer pour des caprices, pour des riens.

Vous n'avez pas eu la force ni le courage de refréner ces mauvais désirs par des châtimens appropriés. Vous avez manqué d'autorité et les enfants, malheureusement, reconnaissent vite ce défaut chez leurs parents.

Habituez-vous à punir dès le plus bas âge, (avec modération) tous les caprices ou désirs mauvais.

Surtout défiez-vous de crier inutilement et de promettre des punitions sans jamais en